

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 14 de Abril de 2016.

El Ayuntamiento expone el proyecto de urbanización en el polígono de Arbes

-

- M.A.I.
- IRUN

14 abril 2016 00:10

Responsables del departamento de Vía Pública, Movilidad y Obras detallarán hoy, a partir de las 19.00 horas, en la AVV de Arbes (calle Arbesko Errota, número 13), el proyecto de reurbanización del polígono de viviendas de Arbes, entre las calles Alzukaitz y Arbesko Errota.

La delegada, Cristina Laborda, explicó que se trata de «un proyecto que se encargó en el año 2010 y que, en su momento, se compartió con la asociación de vecinos». Recordaba sin embargo que, «por disponibilidad económica, no se ha podido afrontar hasta este año. Por eso, ya en el programa 'El alcalde en los barrios' adquirimos el compromiso de llevarlo a cabo» y antes de hacerlo, el consistorio ha considerado oportuno «estar una vez más con los vecinos para mostrar todos los detalles del proyecto y solucionar posibles dudas antes de iniciar los trámites para adjudicar la obra».

La actuación afectará a las calles Arbesko Errota y Alzukaitz y a los pasos y jardines entre las casas de estas dos vías. Como criterio general, «las aceras se ensanchan facilitando la conexión entre portales y pasos». Además, la obra incluirá «una importante actuación en el subsuelo renovando por completo las redes de saneamiento así como en la iluminación pública con la instalación de nuevas farolas con tecnología LED».